

PeopleMatters lanza una 'Píldora de Talento' dedicada al Benchmarking

Cómo mejorar la competitividad de tu empresa



02/03/2017 PeopleMatters lanzó recientemente al mercado el ciclo de Píldoras de Talento, una serie de videos con temáticas de actualidad e interés para el área de Recursos Humanos. La temática pasada fue sobre “Bienestar Corporativo” y en esta ocasión el tema a tratar es: “Benchmarking”.

PeopleMatters lanzó en septiembre el ciclo Píldoras de Talento, una serie de videos donde sus consultores expertos analizan brevemente temáticas de actualidad de Capital Humano. **Las píldoras son publicadas una vez a la semana en la web de PeopleMatters así como en sus redes sociales.**

En esta ocasión, la temática de la 18º píldora gira en torno al **Benchmarking**, un proceso mediante el cual se recopila información y se obtienen nuevas ideas, mediante la comparación de aspectos de tu empresa con los líderes o los competidores más fuertes del mercado.

Cristina Hebrero, Directora de PeopleMatters, profundiza así sobre **el hábito que cogen las compañías para compararse permanentemente con su entorno**, el cual será una tendencia que "veremos crecer en los próximos años" -asegura la directiva- a fin de mejorar la competitividad de las compañías a partir del análisis y comparación con el entorno.